

Moyen-Ogooué/Lambaréné/A l'occasion de la nouvelle année

Les vœux de la population au député "RAO"



Le couple Onouvié recevant les vœux...



... de Valentine Essouhé, porte-parole de la commune de Lambaréné...



... et de Yvette Liliane Retouano, au nom du département de l'Ogooué et des Lacs.

Esciè NDILOROU
Lambaréné/Gabon

LE député de la commune de Lambaréné, Richard Auguste Onouvié, par ailleurs président de l'Assemblée nationale, a reçu, dernièrement, à sa résidence locale, les vœux de santé, de bonheur, de prospérité et de longévité, adressés à ses proches et à lui-même, par les populations de cette ville, sous l'instigation du bureau du Conseil départemental de l'Ogooué et des Lacs (CDOL).
Après un bain de foule, RAO a pris place sur le théâtre de l'événement, déjà chauffé à blanc par une animation musicale. Outre son épouse, le sénateur du deuxième arrondissement, Zéphirin Rayita, ainsi que les membres de son cabinet, se tenaient à ses côtés. Face à lui, les 24 chefs de quartiers, les femmes des deux arrondissements de la commune et

des départements, les élus locaux et nationaux et, naturellement, des dizaines de curieux.
Valentine Essouhé, représentante des populations, et Yvette Liliane Retouano, représentant le CDOL, se sont alors exprimées pour souhaiter à leur élu tout ce qu'il y avait de meilleur à l'occasion de la nouvelle année. « ... En cette circonstance, nous tenons à vous exprimer notre soutien total et notre volonté de vous accompagner dans chacune de vos entreprises. Aussi, il n'est point besoin pour nous d'égrener ici l'ensemble des actions que vous avez menées en faveur des populations de Lambaréné et ses environs. Votre proximité avec nous reste une source réelle de motivation à demeurer continuellement à vos côtés », ont-elles déclaré, avant de supplier l'Eternel Dieu de lui accorder protection, longévité et paix totale.



Une vue des personnalités dont les chefs de quartiers, tout au fond.

Des mots aimables et fortement appréciés par Richard Auguste Onouvié, qui a remercié tous ceux qui ont effectué le déplacement de sa résidence pour cette cérémonie de vœux. « Je suis très honoré pour cette marque et

vous remercie pour cette initiative. En tant que membres d'une même famille migovéenne, il faut nous retrouver, discuter et échanger mutuellement. Pour ma part, je place au-dessus de tout une confiance mutuelle, la

loyauté entre nous. Et il faut dire que la famille reste la famille avant toute chose. C'est Dieu qui a créé la famille avec plusieurs membres. Je souhaite que le lien familial reste solide à jamais », a-t-il lancé. RAO a, par ailleurs,

souligné qu'il est préoccupé par la situation politique qui prévaut dans la commune, appelant ainsi de tous ses vœux un retour à la sérénité entre fils et filles de Lambaréné. Une démarche qui, selon lui, s'inscrit dans le cadre du futur dialogue préconisé par le chef de l'Etat, dans la mesure où « parler ensemble et discuter entre membres d'une famille est toujours nécessaire et utile pour la vie en commun. »
A son tour, le député a présenté ses meilleurs vœux de nouvelle année aux populations qui, peu avant, ont offert à leur élu des vivres: banane, manioc, poisson frais et fumé, tubercules, chocolat indigène et deux moutons.
La boucle de la cérémonie aura été le don fait au parlementaire d'un objet d'art représentant un guerrier muni d'une sagaie et d'une lance, réalisée avec la pierre de Mbigou.

Aide aux nécessiteux

58 kits alimentaires distribués à des Gabonais économiquement faibles



Jean Damascène Mapangou remettant à l'un des bénéficiaires son kit alimentaire.



Bénéficiaires du don et responsables de l'hôpital après la cérémonie.

'E.N
Lambaréné/Gabon

Le geste est de la ministre Madeleine Berre, à la suite d'un recensement réalisé par le Centre hospitalier régional Georges Rawiri.

DANS la foulée des fêtes de fin d'année, la ministre de

la Promotion des investissements privés, du Commerce, du Tourisme et de l'Industrie, Madeleine Berre, a offert dernièrement des kits alimentaires à une soixantaine de Gabonais économiquement faibles, recensés au Centre hospitalier régional Georges Rawiri, dans le deuxième arrondissement de la commune de Lambaréné.

Selon Jean Damascène Mapangou, chargé d'études à l'hôpital régional, cette cérémonie a été organisée par le service social et le psychologue de cette unité sanitaire. Mais le mérite revient essentiellement à la "ministre de la République et fille de la province du Moyen-Ogooué, Madeleine E. Berre, qui nous a instruits de recenser 58 personnes économiquement faibles

pour qu'elle leur donne des kits alimentaires en cette période de fêtes de fin d'année. C'est ce que nos deux services, à savoir le social et la psychologie ont fait», ont indiqué les deux responsables de la structure hospitalière.
Précisant ensuite, à l'adresse des bénéficiaires, que « vous voyez là devant vous les 58 kits alimentaires dans des sacs de couleurs

différentes, mais les contenus sont les mêmes. Nous allons vous les donner comme elle nous a demandé de le faire. C'est pour vous témoigner sa reconnaissance et vous aider, un tant soit peu. Elle fait la politique du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, qui prône le partage et la solidarité entre nous Gabonais. »
A la suite de toutes ces précisions, Jean Damascène

Mapangou a accompli le geste symbolique, en remettant un kit à une personne économiquement faible, avant de laisser faire le reste par ses collaborateurs.
A noter que le plus jeune des bénéficiaires du don a 24 ans et le plus âgé, 70 ans. Tous ont salué et remercié leur bienfaitrice pour sa sollicitude à leur égard.